Horizonte-Gottesdienst öffnet Türen im Neuen Jahr

Von Andrea Schulze-Röbbecke

14. Januar 2025, 21:15

Es gibt **Türen**, durch die wir gerne gehen. Ein Besuch bei Freunden, nach einem langen Tag die Tür ins eigene Reich aufschließen, dem Waffelduft in ein Café folgen. **Andere Türen** würden die meisten von uns gern meiden: die zur Zahnarztpraxis zum Beispiel. Eine Meditation zu Beginn des Gottesdienstes führte vor Augen, wie unterschiedlich wir uns gefühlt haben, vor bestimmten **Türen** zu stehen und hindurch zu gehen.

Türen sind auch tanzbar, das zeigten einige Besucher*innen bei einem meditativen Kreistanz.

Ein Bibeltext aus dem Johannesevangelium erzählt, dass die Apostel aus Furcht vor den Juden die **Türen** fest verschlossen hatten. Doch Jesus hinderten die verrammelten **Türen** nicht daran, in ihre Mitte zu treten. **Gott überwindet geschlossene Türen**, auch die in unseren Herzen.



Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten anschließend ganz nach ihrem Interesse verschiedene Stationen in der Kirche erkunden. Sie ließen Texte und Bilder auf sich wirken, wurden kreativ, tauschten sich mit anderen aus oder ließen sich segnen.

Kerzenlicht, Livemusik und die Gemeinschaft schufen eine persönliche und bereichernde Atmosphäre. Nach dem Gottesdienst blieben viele noch in der Kirche zu einem Plausch beisammen. Andere vertieften das Thema bei einem Kreativangebot.



Der nächste Horizonte-Gottesdienst findet am Freitag, **4. April 2025 statt, um 18:30** Uhr in St. Hedwig, Katharinenstr. 66, Siegburg-Zange.

Hier kann die Seele baumeln, probieren Sie es selber aus!